



Resalta fortaleza de 'Va por México'

Santiago Creel critica disputas internas en Morena

'Estamos trabajando juntos, estamos presentes, estamos activos y, sobre todo, estamos unidos, a diferencia de Morena', señaló Santiago Creel; el legislador aseguró que busca establecer un nuevo sistema político en México a través de gobiernos de coalición



Por: **LA RAZÓN ONLINE**- 04/05/2023 17:58

El presidente de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados, **Santiago Creel Miranda**, mostró su desaprobación ante la persistente pelea entre los posibles candidatos presidenciales de Morena. Al mismo tiempo, **resaltó la fortaleza de la alianza "Va por México"** basada en la colaboración y la unidad.

"Estamos trabajando juntos, estamos presentes, estamos activos y, sobre todo, **estamos unidos, a diferencia de Morena**. Mientras aquí mantenemos nuestra unidad, **allá están divididos**, demandándose unos a otros, tropezando constantemente. **En este lado privilegiamos la unidad, porque eso es lo que importa**", afirmó el legislador del PAN.